

DÍA INTERNACIONAL DE LA ENFERMERA

El Colegio de Valencia se suma a la celebración con una conferencia sobre prescripción enfermera

El próximo 12 de mayo, aniversario del nacimiento de Florence Nightingale, considerada la precursora de la Enfermería moderna, se celebra en todo el mundo el Día Internacional de la Enfermera, fecha instaurada por el Consejo Internacional de Enfermeras. Para este año, el lema elegido es el de Servir la comunidad y garantizar la calidad: Las enfermeras se comprometen para cuidados innovadores.

Conferencia: Actuaciones de las enfermeras del sistema sanitario público de Andalucía en la prestación farmacéutica: ¿Estamos hablando de prescripción?

Ponente: Susana Rodríguez, Enfermera, coordinadora en la

Dirección de Estrategia de Cuidados en Andalucía Fecha: 12 de mayo de 2010 a las 12:00 horas

Lugar: Salón de actos del Colegio de Enfermería de Valencia

Inscripción gratuita en las oficinas colegiales: Calle Polo y Peyrolón, 59. 46021 - Valencia Tlf.: 96 393 70 15 • Fax: 96 393 04 28 Nota: plazas limitadas al aforo del local.

